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Für mich ist das Thema Stadion uninteressant. Wir sind einfach zu oft mit großen Projekten
gestolpert (NLZ, Vereinsgelände usw.) Desweiteren sind die Preise im Immobiliensektor zur Zeit
viel viel zu teuer. Daher kann ich persönlich warten. Kommt eine neues Stadion, dann ist das so
und wenn nicht, dann nicht.

PK war bis auf die Machbarkeitsstudie für mich völlig uninteressant.
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